

PAUTAS PARA ENFERMOS DE KUSD



El personal y los estudiantes que estén enfermos deben quedarse en casa hasta que se sientan mejor. Hacerlo ayudará a mantener nuestras comunidades escolares saludables y seguras. El distrito se reserva el derecho de enviar a casa al personal y a los estudiantes que muestren signos de enfermedad fuera de su nivel habitual (por ejemplo, vómitos, diarrea, tos, dolor de cabeza, dolor de garganta, secreción nasal, etc.) para prevenir la propagación de todas y cada una de las enfermedades. (por ejemplo, COVID, gripe, conjuntivitis, etc.). El distrito no requiere pruebas de COVID.

Personal y estudiantes que están enfermos debe quedarse en casa hasta que los síntomas hayan mejorado y:

- no han tenido fiebre durante 24 horas sin el uso de medicamentos;
- no han vomitado y/o tenido diarrea en 24 horas; Y/O
- ha estado tomando antibióticos durante 24 horas

El personal que esté ausente tres o más días consecutivos debe presentar una nota médica según lo exige el Manual del Empleado.

Referencia: Policy 5533 - Communicable Disease

